

# Gute Aussichten mit Zukunft für Erzieherinnen und Erzieher

Hessens Erzieherinnen und Erzieher können Verstärkung gebrauchen. Der Bedarf in der Kinderbetreuung und frühkindlichen Bildung ist vor allem in den Städten und hier ganz besonders im Rhein-Main-Gebiet groß.

Frühkindliche Bildung ist in Hessen sehr wichtig und hat einen hohen Stellenwert. Im "Bildungs- und Erziehungsplan für Kinder von 0-10 Jahren in Hessen" (BEP) steht das Kind im Mittelpunkt aller Überlegungen.

Der Einstieg in die berufliche Tätigkeit als Erzieherin oder als Erzieher kann auf vielfältige Weise erfolgen. Der Weg zur staatlich anerkannten Erzieherin oder zum staatlich anerkannten Erzieher kann beispielsweise über die Anerkennung einer im Ausland erworbenen (sozial-) pädagogischen Ausbildung oder eines im Ausland erworbenen Hochschulabschlusses im pädagogischen oder sozialpädagogischen Bereich führen.

Sie haben Interesse an einer Tätigkeit als Erzieherin oder Erzieher und verfügen über einen im Ausland erworbenen Schul-/ Berufsabschluss, der einem mittleren Abschluss ("Realschulabschluss") in Hessen entspricht? Dann machen Sie doch eine Ausbildung in Hessen! Weiter unten finden Sie hierzu weitere Informationen.

## Links

[Grosse Zukunft mit kleinen Helden](#)

[Bildung von Anfang an: Bildungs- und Erziehungsplan](#)

[Weltentdecker unterstützen: Haus der kleinen Forscher](#)

[Übergang Kindergarten – Grundschule in Hessen](#)

[Zentralstelle für die Anerkennung inländischer und ausländischer Bildungsnachweise](#)